

### Office de la propriété intellectuelle du Canada

Canadian **Intellectual Property** Office

Un organisme d'Industrie Canada

An Agency of Industry Canada

50, rue Victoria Place du Portage I Gatineau (Québec) K1A 0C9 50 Victoria Street Place du Portage I Gatineau, Quebec K1A 0C9

J. MICHAEL GAGNE 80 NOEL St. **OTTAWA** ONTARIO K1M 2A5

Date 18 mars/Mar 2004 Votre référence - Your reference Numéro de dossier - File number 1208003

DRIGINAL ROYAL BURGER

Requérant - Applicant J. MICHAEL GAGNE

Marque de commerce - Trade-mark

THE ORIGINAL ROYAL BURGER & DESIGN

# **AVIS DE RÉCEPTION**

Nous accusons réception de la demande d'enregistrement de cette marque de commerce ainsi que du droit de production de la demande. La date de production de cette demande est:

Pour toute correspondance veuillez inclure le numéro de dossier mentionné ci-dessus.

Pour obtenir des renseignements sur les marques de commerce veuillez signaler le (819) 997-1936 ou visitez notre site Web au http://opic.gc.ca. De plus, vous pouvez obtenir de l'information concernant le statut de votre demande à partir de la Base de données des marques des commerce via notre site Web.

Une feuille de vérification de votre demande est jointe à titre de révision. Si vous avez des questions concernant l'information qui y figure, veuillez communiquer avec :

La Section des Formalités Place du Portage I 50, rue Victoria, Gatineau, (Québec) K1A 0C9 Téléphone : (819) 997-1070 Télécopieur : (819) 953-6742

## FILING NOTICE

Receipt is acknowledged of the application and filing fee for the registration of this trade-mark. This application's filing date is:

For all future correspondence please include the file number stated above.

For general information on trade-marks please call (819) 997-1936 or visit our Web site at http://cipo.gc.ca. You may also obtain status information on your application from the Trade-marks Database on our Web site.

A Proof Sheet of the application is attached for your review. If you have any questions on the information contained within the Proof Sheet please contact:

Formalities Section Place du Portage I 50 Victoria Street, Gatineau, Quebec K1A 0C9 Tel: (819) 997-1070 Fax: (819) 953-2476





26 fév/Feb 2004